

Les communistes russes manifestent leur soutien à Cuba



La Havane, 2 oct (RHC) Le président du Parti communiste de la Fédération de Russie (PCFR), Guennadi Ziuganov, en recevant lundi à Moscou le chef du Parlement cubain, Esteban Lazo Hernández, a souligné le soutien de ce groupe à la plus grande île des Antilles.

Il a également souligné qu'un groupe de députés de la faction communiste a été le promoteur de la Conférence parlementaire Russie-Amérique latine, qui s'est tenue avec succès à Moscou.

Pour sa part, Esteban Lazo a exprimé sa gratitude pour cette rencontre et a transmis à Guennadi Ziuganov les salutations du général d'armée Raúl Castro, du président de la République Miguel Díaz-Canel et du premier ministre Manuel Marrero.

Il a déclaré que la conférence était l'occasion de passer en revue certains aspects des relations économiques et commerciales avec la Russie, ainsi que de suivre de près la mise en œuvre des accords entre les deux pays.

Le président du Conseil d'État cubain a également salué le soutien constant de la direction du PCFR et a expliqué que des progrès avaient été réalisés dans la réorganisation du crédit de l'État.

"La situation est très complexe et difficile sur le plan économique, car l'impérialisme états-unien mène une offensive dans le but de nous asphyxier et de mettre fin à la révolution cubaine, mais nous ne nous laisserons pas vaincre. Fidel Castro et l'histoire nous ont appris à gagner", a-t-il souligné.

Enfin, Guennadi Ziuganov a promis de travailler à la réalisation des accords et des engagements pris entre les deux nations.

(Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335684-les-communistes-russes-manifestent-leur-soutien-a-cuba>



Radio Habana Cuba